

Repräsentanz des Landes Baden-Württemberg in Brasilien



ÜBER UNS:

Die Repräsentanz des Landes Baden-Württemberg ist organisatorisch an den Industrieverband Paraná (Sistema FIEP) angebunden und fachlich dem Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg zugeordnet. Sie versteht sich als Kontaktvermittler und Brückenbauer zwischen Baden-Württemberg und Brasilien.

Aufgrund der jahrelangen engen Zusammenarbeit zwischen Baden-Württemberg und Paraná und wegen seiner herausragenden Bedeutung im wirtschaftlich starken Süden von Brasilien wurde Curitiba, die Hauptstadt von Paraná, als Sitz gewählt.

DAS TEAM:

| | | | |
|--|---|--|--|
|  | Ewald Stirner Repräsentant des Landes Baden-Württemberg in Brasilien Tel.: +55 (41) 3271-9103 ewald.stirner@sistemafiep.org.br |  | Priscila Loro Milan Stellvertreterin des Repräsentanten des Landes Baden-Württemberg in Brasilien Tel.: +55 (41) 3271-9105 priscila.milan@sistemafiep.org.br |
|--|---|--|--|

UNSER ANGEBOT:

Die Repräsentanz des Landes Baden-Württemberg vernetzt und fördert den wirtschaftlichen Austausch zwischen beiden Ländern. Sie unterstützt baden-württembergische Unternehmen und Organisationen bei ihren Aktivitäten in Brasilien und brasilianische Unternehmen und Organisationen beim Markteintritt in Baden-Württemberg.

Mit dem **Sistema Fiep** haben wir einen starken Partner mit einem großen Netzwerk an unserer Seite.

Darüber hinaus informiert die Repräsentanz über den HighTech Standort und das Reiseland Baden-Württemberg.

Unser Team arbeitet mit folgenden Partnern in Baden-Württemberg eng zusammen:

- Industrie- und Handelskammern, Handwerk International, Landesverband der baden-württembergischen Industrie
- Baden-Württemberg International, BioPro BW, e-Mobil BW, Leichtbau BW, MFG BW, Umwelttechnik BW, Landesnetzwerk Mechatronik

KONTAKT:

Repräsentanz des Landes Baden-Württemberg in Brasilien

c/o Sistema Fiep

Av. Cândido de Abreu, 200 - Centro Civico - 80530-902 Curitiba